

訪問介護だいじょうぶの廃止のお知らせ

事業所部会のみなさま、この暑い夏ですが、お元気でご活躍の事と思います。

多くの皆さんに助けていただき、22年間続けてきました『訪問介護だいじょうぶ』をこの度、8月31日で廃止することにいたしました。

継続を考えてきましたが、管理者の更新を育てることが出来ませんでした。

ヘルパーに続けて関わって貰える事を確認して、同じNPO法人の『ピッコロ介護事業所』に移籍させていただくことになりました。

ケアマネージャーさんなど関係者には、ご迷惑をおかけして申し訳なく思っています。

ヘルパーは、今後もピッコロ介護事業所で働いていますので、声掛けをしていただき、励ましていただけると嬉しく思っています。

又、NPO法人だいじょうぶは、11月29日に解散の総会を行います。

サロンの関りを一杯してきました。が今、残っている、ピアノ教室、傾聴の学び、体操、認知症予防教室など、10月末までは、現在の事務所で。

11月1日から田辺の自宅で『サロンだいじょうぶ』としてやって行きます。

静かな不便な所ですが、サンバレーを目指して、関、江南線の信号を左方向に入って貰えると自宅です。お時間がありましたら、立ち寄ってください。

みなさまのこれからのご活躍を願っています。

本当に長い間、ありがとうございました。

2025年8月末日

NPO法人だいじょうぶ 田辺 桜子

追伸 “NPO法人だいじょうぶイベント ありがとう”

を11月16日（日）図書館4階 多目的ホールで行う予定にしています。

詳細は、この場をお借りして、お知らせさせていただきます。